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Движение, изначально появившееся как группа в соцсети Вконтакте, приобретает более
легальный статус. Уже ведутся разговоры о создании общественной организации,
которая будет вне политики, и главной задачей которой станет участие в поддержании
общественного порядка, проведение разъяснительной работы, реализация инициатив,
направленных на развитие города.            
  На собрании, которое прошло сегодня в стенах городского совета, горловчан
призывали сохранить спокойствие в городе, активно взаимодействовать с молодежью и
не поддаваться на провокации.   
  "Все казаки настроены на то, чтобы сохранить порядок в наших городах, регионах. В эту
субботу, 22 февраля, у нас состоялся совет атаманов. Наш полк предлагает помощь
сотрудникам МВД в патрулировании" , - отметил присутствовавший на встрече атаман
Горловского казацкого полка Илья Степанов.   
  "Сейчас важно сохранить порядок в городе! Когда сын был там мы постоянно сидели у
телевизора. Телевиденье нагоняло и нагоняет жуть, ведь каналы достаточно однобоко
освещают события. Поэтому уточняйте информацию у официальных источников" , -
предупредил всех отец одного из беркутовцев, чей сын еще недавно находился в Киеве.
 
  Как рассказали руководители новой организации, на сегодняшний день количество
горловчан, пожелавших принять участие в поддержании порядка в городе, составляет
порядка тысячи человек.   
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